

## Jóvenes que cursan programas de inserción visitan la fábrica de Ercros en Sabiñánigo



Un grupo de 16 alumnos del programa integral para la mejora de la empleabilidad y la inserción, PIMEI, y del programa experimental para jóvenes desempleados, PEJ, ambos coordinados por la Asociación Tutelar Aragonesa de Discapacidad Intelectual, Atades, han visitado la fábrica de Ercros en Sabiñánigo, acompañados por un monitor.

Personal técnico de la fábrica dio a conocer la empresa a los alumnos, así como la actividad productiva que desarrolla la fábrica. Posteriormente, todos juntos realizaron una visita a las plantas.

Es la primera vez que alumnos de este centro visitan las instalaciones de Sabiñánigo.

Sabiñánigo, 22 de mayo de 2019

